

germanwings 

# Sky Bistro

Januar/Februar 2015





## Willkommen an Bord! Welcome on board!

Entdecken Sie die vielen Vorteile der Germanwings und erleben Sie beste Qualität zu einem attraktiven Preis. Unser Tarifsystem ermöglicht es Ihnen, unsere Services ganz individuell an Ihre Bedürfnisse anzupassen.





Das Nur-Flug-Angebot in unserem BASIC-Tarif ist ideal für preisbewusste Gäste. Mit dem SMART-Tarif profitieren Sie von Verpflegung an Bord, einem Wunschsitzplatz und 23 kg Freigepäck. Maximalen Komfort bietet Ihnen unser BEST-Tarif, mit Catering à la carte, einem Wunschsitzplatz in den Reihen 1–3, mehr Beinfreiheit auf der Airbus-Flotte, freiem Nebensitz, Priority-Check-in, Priority-Boarding, Loungezugang und reserviertem Handgepäckfach. Genießen Sie Ihren Aufenthalt an Bord!

Discover the many benefits Germanwings has to offer and experience the best possible quality at great prices. With our fare system, you can customise our services to suit your needs.

The BASIC fare flight-only offer is ideal for price-conscious passengers. With the SMART fare, you can enjoy a snack and a drink on board, a preferred seat and a 23 kg baggage allowance. Our BEST fare offers maximum comfort including à la carte catering, a seat in rows 1–3, more legroom in the Airbus fleet, an unoccupied adjacent seat, priority check-in, priority boarding, lounge access and a reserved hand-luggage compartment. Enjoy your time on board!








### BASIC

#### Der Spartarif/The budget fare

-  Ab 33 €\*  
From €33\*
-  Meilen  
Miles
-  Hinzubuchbare Extras  
Bookable add-ons
-  Loungezugang an ausgewählten Flughäfen  
für HON und SEN  
Lounge access at selected airports for HON  
and SEN













### SMART

#### Der Standardtarif/The standard fare

-  Ab 55 €\*  
From €55\*
-  Wunschsitzplatz  
Preferred seating
-  Snack & Getränk  
Snack & drink
-  Gepäckstück bis 23 kg  
1 bag up to 23 kg
-  Meilen  
Miles
-  Mit Flex-Option\* kostenlos umbuchen oder  
stornieren  
Free booking changes or cancellation with  
Flex option\*
-  Loungezugang an ausgewählten Flughäfen  
für HON, SEN und FTL  
Lounge access at selected airports for HON,  
SEN and FTL

### BEST

#### Der Komfortarif/The comfort fare

-  Ab 149 €\*  
From €149\*
-  Wunschsitzplatz in den Reihen 1–3  
Preferred seating in rows 1–3
-  Konkurrenzlos großer Sitzabstand auf der  
Airbusflotte  
Best-in-class seat pitch in the Airbus fleet
-  Freier Nebensitz  
Adjacent seat free
-  Loungezugang  
Lounge access
-  Reserviertes Handgepäckfach  
Reserved hand luggage compartment
-  Catering à la carte  
À la carte catering
-  2 Gepäckstücke bis je 23 kg  
2 bags up to 23 kg each
-  Priority-Check-in und Priority-Boarding  
Priority check-in and priority boarding
-  Security-Fastlane-Nutzung an ausgewähl-  
ten Flughäfen  
Access to the security fast lane at selected  
airports
-  Erhöhte Meilengutschrift inkl. HON Circle  
Meilen  
Increased miles incl. HON Circle miles
-  Mit Flex-Option\* kostenlos umbuchen oder  
stornieren  
Free booking changes or cancellation with  
Flex option\*

## SMART-Bistro:

Wenn Sie den SMART-Tarif gebucht haben, erhalten Sie auf Ihrem Flug einen herzhaften Snack und 0,2 l stilles Wasser. Zusätzlich erhalten Sie auf Wunsch ein weiteres Getränk\*\*.

If you are travelling on our SMART fare, you can look forward to a tasty snack and still water (0.2 l) during your flight today. You are also entitled to another drink\*\* on request.

## BEST-Bistro:

Wenn Sie den BEST-Tarif gebucht haben, können Sie sich Ihren Wunsch-Snack sowie Ihr Getränk nach Wahl aussuchen. Sie finden alle angebotenen Produkte in der Sky Bistro Karte.

If you have booked our BEST fare, you can choose your own snack and drink. You can find all the products we offer in the Sky Bistro menu.

\* Preis pro Flugstrecke und Person inklusive Meilen. Begrenzte Sitzplatzkontingente. Bei Zahlungen, die nicht per Lastschrift getätigt werden, entstehen Zuschläge. BASIC-Tarif: Bei Aufgabe von Gepäck entstehen Zuschläge. BEST-Tarif: Verfügbarkeit nur auf ausgewählten Strecken. Flex-Option im SMART- und BEST-Tarif gegen Aufpreis zubuchbar, kostenlose Umbuchung oder Stornierung bis zum Ende des Abflugtages möglich.  
\* Fare per leg and person including miles. Limited seat availability. For payments other than with VISA Electron, VISA Debit Card or by direct debit, a €9.90 surcharge applies. BASIC fare: checked luggage subject to surcharges. BEST fare: only available on selected routes. Flex option with SMART and BEST fares can be booked for extra fee, booking changes or cancellations up until the end of the day of departure.

\*\*1 Becher Sprite, Coca-Cola, Coca-Cola light oder Saft, Mineralwasser, Kaffee, Tee. \*\*1 glass of Sprite, Coca-Cola, Coca-Cola Light, juice, mineral water, coffee or tea.

Auf kurzen Flügen mit einer Flugzeit unter 60 Minuten und einer hohen Passagierauslastung kann es zu einem eingeschränkten Serviceangebot kommen. Wir bitten um Verständnis, dass wir an Bord keine Sondermahlzeiten (wie z. B. gluten- oder laktosefreie Speisen) anbieten. Having a high number of passengers on short-haul flights with a journey time of less than 60 minutes may result in a more limited range of services. We apologise for any inconvenience, but we do not offer any special meals (e.g. gluten- or lactose-free) on board.



## LSG Sky Chefs: Genuss über den Wolken LSG Sky Chefs: pleasure high above the clouds

Als Inflight-Service-Spezialist und langjähriger Partner der Germanwings verwöhnt Sie das LSG Sky Chefs Team mit einer attraktiven Auswahl an Speisen und Getränken. Genießen Sie an Bord frische, hochwertige und preiswerte Mahlzeiten und wählen Sie aus unserem reichhaltigen Angebot.

Weitere Informationen unter [lsgskychefs.com](http://lsgskychefs.com)

As an in-flight service specialist and long-term partner of Germanwings, the LSG Sky Chefs team will spoil you with an attractive selection of food and drink. Enjoy fresh, high-quality and economically priced meals on board and choose from the extensive range on offer.

For more information, visit [lsgskychefs.com](http://lsgskychefs.com)



## Zahlungsmöglichkeiten Payment Options



Zahlen Sie bar in Euro  
Pay cash in euros



Zahlen Sie ab 5 Euro mit Ihrer Kreditkarte  
Pay with your credit card starting from 5 euros

Kreditkarten akzeptieren wir für Einkäufe von 5 € bis maximal 200 €. Alle Preise inkl. MwSt. Die Artikel können von den Abbildungen abweichen. Wir bitten um Verständnis, dass wir u. U. nicht alle Artikel vorrätig haben und dass unsere Produkte für den Verzehr an Bord vorgesehen sind. Weitere Informationen zu den Zahlungsmöglichkeiten finden Sie im Sky Shop Katalog auf Seite 29.  
We accept payment via credit card for purchases from €5 to a maximum of €200. All prices include VAT. The articles may vary from the illustrations. We apologise if some products may not be available. Please note that products are for consumption on board only. Further information on payment options can be found in the Sky Shop catalogue on page 29.



## „Brotzeit“ an Bord „Brotzeit“ on board

„Brotzeit“ – entdecken Sie das Broterlebnis an Bord: leckere Brotsorten in bester Qualität, die eigens für Germanwings in Zusammenarbeit mit den Backspezialisten der LSG Sky Chefs entwickelt wurden. Sie erhalten exklusiv auf Flügen der Germanwings gesunde Brotsnacks aus unserer Bäckerei.

Wir wünschen Ihnen guten Appetit! Genießen Sie Ihren Flug mit Germanwings.

„Brotzeit“ – discover the bread experience on board. Our special highlight: tasty breads of the highest quality that have been developed exclusively for Germanwings in cooperation with the baking specialists at LSG Sky Chefs. Whenever you travel with Germanwings, you'll be treated to exclusive, healthy breads from our own bakery.

Bon appétit! Enjoy your flight with Germanwings.



## Wir fliegen auf Ihre Meinung! Your opinion can help us fly high!



Scannen Sie mit Ihrem Smartphone den links stehenden QR-Code. Sobald Sie eine bestehende Internetverbindung haben, können Sie dem Link zu unserer Umfrage folgen. Beantworten Sie 10 kurze Fragen und nutzen Sie die Gelegenheit, uns Ihre Meinung zu unserem Sky Bistro Angebot mitzuteilen! Unter allen Teilnehmern werden 3 Fluggutscheine à 100 Euro sowie Produkte aus unserem Sky Shop Magazin verlost! Weitere Informationen zum Bordservice und zur Umfrage finden Sie unter [germanwings.com/bordservice](http://germanwings.com/bordservice)

Scan the QR code on the left with your smartphone. As soon as an Internet connection is available again, you can follow the link to our questionnaire. Answer ten short questions and use the opportunity to tell us what you think about our Sky Bistro range. Participants can win one of three flight vouchers worth 100 euros each or one of the products shown in our Sky Shop catalogue! For further information regarding our on-board service and questionnaire, please visit [germanwings.com/bordservice](http://germanwings.com/bordservice)

Information:  
Der Verkauf an Bord erfolgt im Namen und auf Rechnung der LSG Sky Chefs Retail GmbH, Dornhofstr. 40, 63263 Neu-Isenburg.  
On-board sales are provided in the name of and on the account of LSG Sky Chefs Retail GmbH, Dornhofstr. 40, 63263 Neu-Isenburg, Germany.

# BROTZEIT IM JANUAR



**„Brotzeit“ Räucherlachs**  
**„Brotzeit“ smoked salmon**

Laugenstange mit saftigen Räucherlachsscheiben auf milder Meerrettich-Butter und Romana-Salat, garniert mit frischem Dill  
 Pretzel baguette with juicy slices of smoked salmon, mild horseradish butter and cos lettuce, garnished with fresh dill

**3,90 €**

**„Brotzeit“ Abendbrot Emmentaler**  
**„Brotzeit“ Emmental evening snack**

Eiweißreiches Weizenvollkornbrot mit Emmentaler-Käse auf Aprikosen-Rosmarin-Frischkäse, garniert mit Romana-Salat und feinen Senfrüchte-Würfeln

Protein-rich wholegrain wheat bread with Emmental, apricot and rosemary cream cheese, garnished with cos lettuce and delicate fruit cubes preserved in mustard

**3,90 €**



# BROTZEIT IM FEBRUAR



**„Brotzeit“ Butterkäse**  
**„Brotzeit“ cheese**

Bayrische Laugenstange mit Kräuter-Butterkäse auf Pomodoro-Aufstrich, mit knackigen Paprikastreifen und Romana-Salat  
 Bavarian pretzel baguette with herby cheese, a pomodoro spread, crispy strips of pepper and cos lettuce

**3,90 €**

**„Brotzeit“ Knollenkürbisbrot**  
**Bergbauernschinken**

**„Brotzeit“ pumpkin bread and mountain farmhouse ham**

Preisgekröntes Weizenbrot mit Kartoffelflocken und Kürbiskernen, belegt mit luftgetrocknetem Bergbauernschinken, Romana-Salat und Röstzwiebeln

Award-winning wheat bread with potato flakes and pumpkin seeds, filled with air-dried mountain farmhouse ham, cos lettuce and fried onions

**3,90 €**



**Couscous-Salat**  
**Couscous salad**

Schmackhafter Couscous-Salat mit gebratenen Hähnchenstreifen, Kichererbsen, Karotten, Tomaten, Zucchini und feinen Zwiebeln – abgeschmeckt mit Olivenöl und Minze

Tasty couscous salad, served with strips of roast chicken, chickpeas, carrots, tomatoes, courgettes and fine onions – rounded off with olive oil and mint

**5,90 €**

**American Sandwich BLT**  
**American-style BLT sandwich**

American Sandwich mit gebratenem Bacon, Tomatenscheiben und knackigem Eisbergsalat

American-style sandwich with grilled bacon, slices of tomato and crunchy iceberg lettuce

**3,90 €**



**Premium-Müsli-Muffin**  
**Premium muesli muffin**

Vollwertiger Muffin mit einer leckeren Mischung aus Gersten-, Hafer- und Roggenflocken sowie Sonnenblumenkernen, saftig und goldgelb gebacken

Hearty muffin with a delicious mixture of barley, oat and rye flakes and sunflower seeds, baked until moist and golden

**2,90 €**



SPAR-VORTEIL  
SAVE MORE

# SPECIAL DEALS

**germanwings BROTZEIT**

nur im Januar / only in January

Januar & Februar / January & February

nur im Februar / only in February

Serviervorschlag / Serving suggestion

nur / only 6,00 €

1 von 1 of

Sprite zero, Coca-Cola, Coca-Cola Light, Coffee/Tea

### Happy Snack

1 Snack (eine „Brotzeit“ von Seite 6 oder ein American Sandwich BLT)  
+ 1 Getränk (Kaffee/Tee, 0,2 l, oder Softdrink, 0,25 l)  
1 snack (a „Brotzeit“ from page 6 or an American-style BLT sandwich)  
+ 1 drink (coffee/tea, 0.2 l; or soft drink, 0.25 l)

SPAR-VORTEIL  
SAVE MORE

# SPECIAL DEALS

nur / only 3,00 €

nur / only 5,00 €

1 von 1 of

hohes C

1 von 1 of

### Kids Deal

1 Waffel  
+ 1 Hoes C Multivitamin, 0,2 l  
1 waffle  
+ 1 Hoes C multivitamin juice, 0.2 l

### Sweet Deal

1 Premium-Müsl-Muffin  
+ 1 Heißgetränk (Kaffee oder Tee, 0,2 l)  
1 premium muesli muffin  
+ 1 hot drink (coffee or tea, 0.2 l)

**germanwings BROTZEIT**

nur im Januar / only in January

Januar & Februar / January & February

nur im Februar / only in February

Serviervorschlag / Serving suggestion

nur / only 6,50 €

1 von 1 of

albi, Rosbacher, ViO, Warsteiner

### Happy Snack Plus

1 Snack (eine „Brotzeit“ von Seite 6 oder ein American Sandwich BLT)  
+ 1 Getränk (Saft, 0,2 l, Wasser, 0,5 l, Erfrischungsgetränk, 0,5 l, Bier, 0,33 l)  
1 snack (a „Brotzeit“ from page 6 or an American-style BLT sandwich)  
+ 1 drink (juice, 0.2 l; water, 0.5 l; soft drink, 0.5 l; beer, 0.33 l)

nur / only 5,00 €

nur / only 6,00 €

1 von 1 of

Pringles Original, Warsteiner

1 von 1 of

OLOVES, Erdnüsse

### Afterwork Deal

1 x Pringles Original  
+ 1 Warsteiner Bier, 0,33 l  
1 x Pringles  
+ 1 Warsteiner beer, 0.33 l

### Holiday Deal

1 Snack (Oliven oder Erdnüsse)  
+ 1 Getränk (Scavi & Ray Prosecco, 0,2 l, Weiß- oder Rotwein, je 0,187 l)  
1 snack (olives or peanuts)  
+ 1 drink (Scavi & Ray Prosecco, 0.2 l; white or red wine, each 0.187 l)



**Säfte (0,2 l) Juices**

Orangensaft Orange juice Tomatensaft Tomato juice  
Apfelsaft Apple juice

**3,00 €**



**Softdrinks (0,25 l)**

Sprite Zero / Coca-Cola / Coca-Cola light

**2,50 €**



**Warsteiner Bier (0,33 l)\*  
Warsteiner beer\***

**3,00 €**



**Scavi & Ray Prosecco (0,2 l)\***

Weiß, trocken White, dry

**4,90 €**



**Wasser (0,5 l) Water**

Mineralwasser Sparkling mineral water  
Stilles Mineralwasser Still mineral water

**3,00 €**



**Almdudler Kräuterlimonade (0,5 l)  
Almdudler herbal lemonade**

**3,00 €**



**Rotwein (0,187 l)\* Red wine\***

Krug'scher Hof 2011 Pinot Noir, Spätburgunder, trocken  
Red wine, dry

**4,90 €**



**Weißwein (0,187 l)\* White wine\***

Krug'scher Hof 2013 Riesling, Riesling Kabinett, trocken  
White wine, dry

**4,90 €**



**Hohes C Multivitamin (0,2 l)  
Hohes C multivitamin juice**

**2,00 €**



**Apfelschorle (0,5 l)  
Apple spritzer**

**3,00 €**



**Kaffee (0,2 l) Coffee**

Dallmayr Filterkaffee Filter coffee

**2,50 €**



**Tee (0,2 l) Tea**

Schwarzer Tee Black tea

**2,50 €**

\* Alkoholhaltig. Der Ausschank von alkoholischen Getränken ist ohne Begleitung der Erziehungsberechtigten erst im Alter von 16 Jahren gestattet.  
\* Contains alcohol. The sale of alcoholic drinks is only permitted to those aged 16 and over unless accompanied by a parent or legal guardian.



**Oliven (30 g)**  
Olives

**1,50 €**



**NicNac's (125 g)**  
NicNac's

**3,00 €**



**Oreo (66 g)**  
Oreo

**1,90 €**



**Herzwaffel (30 g) Waffle**  
Zarte Waffel mit einem Stich Butter  
Soft waffle with a touch of butter

**1,50 €**



**Pringles Original (40 g)**  
Pringles

**2,50 €**



**Ültje Erdnüsse (50 g)**  
Ültje peanuts

**1,50 €**



**Twix Riegel (58 g)**  
Twix bar

**1,50 €**



**Snickers Riegel (2 x 40 g)**  
Snickers bar

**1,50 €**



**Haribo Air-Parade (500 g)**  
Haribo fruit gums

**3,50 €**



**M&M's (45 g)**  
M&M's

**1,50 €**

LECKER  
KNUSPRIG

Mit 59%  
Vollkorn

Nature Valley™  
Oats & Honey (42g)

1,50 €

Auch hier an Bord  
erhältlich.

NATURE VALLEY  
crunchy

OATS & HONEY

Hier an Bord probieren!

www.nature-valley.de

Gegen Durst  
sind Kräuter  
gewachsen

Jetzt auch hier an Bord erfrischen!

Almdudler

almdudler.com

facebook.com/almdudler

Almdudler (0,5 l)

3,00 €

Auch hier an Bord  
erhältlich.



NEU  
NEW

Kreuzbergs Regenerativum (0,25 l)

Kreuzbergs Regenerativum

Kreuzbergs – Regeneriert. Vitalisiert. Schmeckt.  
Kreuzbergs – Regenerates. Revitalises. Tastes good.

3,50 €

Kreuzbergs Regenerativum hat alles, was Ihr Körper braucht. Die Basis ist eine Grüntee-Mischung, die Ihr müdes Gehirn sanft anregt, ohne aufzuregen. Cholin, ein essenzieller Mikronährstoff, baut Fettsäuren in der Leber ab und unterstützt den Körper aktiv beim Entgiftungsprozess. Ingwer dient als natürliches Mittel zur Beruhigung des Magens. Dazu kommt ein ideal abgestimmter Mix aus Vitaminen und Mineralstoffen, die allgemeiner Schlapheit und Dehydrierung den Kampf ansagen. Kreuzbergs Regenerativum has everything that your body needs. The basis is a green-tea mixture to gently stimulate a tired mind without agitating. Choline, an essential micronutrient, breaks down fatty acids in the liver and actively supports the body in the detoxification process. Ginger acts as a natural remedy for calming the stomach. On top of that, it contains a fine-tuned mix of vitamins and minerals to help combat general fatigue and dehydration.

Nature Valley™ Oats & Honey (42g)

Nature Valley™ Oats & Honey

Knuspriger Müsliriegel aus 59% Vollkorn-Haferflocken  
Crunchy granola bar with 59% wholegrain oats

1,50 €

Nature Valley™ Oats & Honey Müsliriegel vereinen goldenen Honig und Haferflocken zu einem lecker gebackenen Snack. Die klassisch-knusprigen Vollkorn Doppelriegel sind ideal für die Pause zwischendurch. Wenige Zutaten – authentisch und ehrlich. Vegetarisch und laktosefrei.

Nature Valley™ Oats & Honey granola bars combine golden honey and wholegrain oats, to produce a tasty baked snack. The classic crunchy wholegrain double bars are the ideal crunchy in-between meal. Fewer ingredients – authentic and genuine. Vegetarian and lactose-free.

laktosefrei lactose-free

NEU  
NEW





Jetzt hier  
an Bord bestellen!



# PREMIUM-GENUSS ÜBER DEN WOLKEN

*Anschnallen. Zurücklehnen. Erfrischen.*

Warsteiner Bier  
(0,33 l)

**3,00 €**

Auch hier an Bord  
erhältlich.



**WARSTEINER**  
FAMILIENTRADITION SEIT 1753

OFFICIAL SPONSOR  
**LONDON  
FASHION  
WEEK**



Scavi & Ray  
Prosecco (0,2 l)

**4,90 €**

Auch hier an Bord  
erhältlich.



# SCAVI & RAY